

---

---

**TOKYO FM/JFN 『TOYOTA Athlete Beat』**  
**東京五輪 卓球混合ダブルス金メダリスト 水谷隼が**  
**ゲストに登場！**  
**10月23日(土)、30日(土)10:00~10:50**

---

---

俳優の藤木直人がパーソナリティをつとめる TOKYO FM のスポーツ×音楽プログラム『TOYOTA Athlete Beat』(毎週土曜日 10:00~10:50/JFN 系全国 38 局ネット)では、10月23日(土)、30日(土)の放送で、東京オリンピック 卓球混合ダブルスで日本初となる金メダル、卓球男子団体では銅メダルを獲得した水谷隼をゲストに迎えます。これまでの競技人生、そして東京五輪の振り返りや、ペアやチームを組んだ伊藤美誠選手、張本智和選手について、さらに、引退を宣言した今後のことなど、たっぷり伺っていきます。どうぞお楽しみに。



『TOYOTA Athlete Beat』、10月23日(土)、30日(土)の放送は、東京オリンピック 卓球混合ダブルスで日本初となる金メダル、卓球男子団体では銅メダルを獲得した水谷隼をゲストに迎え、藤木直人がたっぷりとお話を伺っていきます。藤木直人からの「東京五輪の後はお忙しかったですか？」という問いに「メダリストの中では、もしかしたら一番メディアに露出しているかもしれないです。“金”メダルの力ですね。(メディアからは)金メダルだとよく扱ってもらえるので」と水谷隼。スタジオには笑いが起こりながらも、藤木直人は「僕ら(の番組)はどのメダルも平等です。ただ、今回はすごく価値のある金メダルでしたね。本当に新たな時代を切り開いた」と返します。番組では、水谷隼の6歳になった子どもとのあるエピソード、引退宣言とその線引きの難しさについての説明や五輪後はテレビの企画以外では一度もラケットを持っていないという最近の練習の話、そして有観客でプレーするTリーグの試合への想いなどをご紹介します。また、水谷隼曰く、「2対9からの逆転は卓球を知っている人なら奇跡でも勝てないと知っている。奇跡より上の表現が欲しい」という東京五輪での卓球混合ダブルス ドイツとの準々決勝での心境、そこからの中国との決勝戦、そして悲願の金メダル獲得の感想、ペアを組んだ伊藤美誠との関係、藤木直人を驚かせた中国戦での伊藤美誠からのある発言、団体戦チームメイトの張本智和や卓球界の若手の注目選手や今後についてなど、たっぷりと語りました。東京五輪でメダル獲得後の「水谷隼カレー」の売れ行きや、試合前はバラード曲を聴くことが多いという水谷隼のチアアップソングについても伺っています。

引退後の活動や卓球との関わりについての質問への水谷隼の回答とは？10月23日(土)、30日(土)の放送をどうぞお聴きください。

■番組概要

◇タイトル: 『**TOYOTA Athlete Beat**』

◇放送日時: 毎週土曜日 10:00~10:50 ◇放送局: TOKYO FMをはじめとする JFN 系全国 38 局ネット

◇出演者: 藤木直人・高見侑里

◇番組内容: 野球をはじめとするスポーツが好きな俳優・藤木直人と高見侑里がお届けする、スポーツ×音楽プログラム。今、注目のアスリートたちの素顔に迫ります。

◇番組 HP: <https://www.tfm.co.jp/beat/> ◇提供: トヨタ